

Corona-Regeln

Präambel

Das Schachzentrum unterstützt diejenigen, die sich ihrer sozialen Verantwortung gegenüber ihren Mitmenschen stellen und die kostenlose wöchentliche Testmöglichkeit nutzen. Schachspieler, die ihren aktuellen Wochentest vorweisen können, werden bevorzugt behandelt.

Beim Auftreten folgender Symptome ist das Spielen und der Aufenthalt im Schachzentrum nicht gestattet:

- **Fieber**
- **Husten**
- **Gliederschmerzen**
- **Halsschmerzen**

Der abgesperrte Bereich des Schachzentrums darf nur nach Anmeldung im Eingangsbereich betreten werden. Hierbei werden auch die Kontaktdaten zur Nachverfolgung erfasst. Wer keine oder falsche Angaben macht, darf das Schachzentrum nicht betreten.

Mindestabstand von **1,50 m** einhalten!

Maskenpflicht:

Es ist stets eine medizinische Maske (**FFP2-** oder **OP-Maske**) mitzubringen und zu tragen, wenn der Mindestabstand nicht eingehalten werden kann; insbesondere wenn:

- mehr als 2 Haushalte an einem Tisch sitzen (vollständig Geimpfte/Genesene zählen nicht)
- der Innenbereich betreten wird (WC)
- es regnet und wir unter das Dach müssen
- der Verantwortliche es anordnet

Das Betreten des Innenbereiches ist nur einzeln zum Besuch der Toilette gestattet. (Maskenpflicht! s.o.)

Die Hände sind sorgfältig zu waschen bzw. zu desinfizieren.

Die allgemeinen Hygieneregeln (Niesen/Husten in die Armbeuge usw.) sind ebenfalls einzuhalten.

Wir sorgen für die regelmäßige Desinfektion des Spielmaterials.

Wer sich nicht an die Hygieneregeln hält, wird des Platzes verwiesen.
Betrugsversuche werden mit Hausverbot geahndet.

Wir bitten auch um Eure Mithilfe und Geduld, zusammen schaffen wir das schon. 😊

Leipzig, 12. Mai 2021